

楽しかったね！「いわねっ子フェスティバル」10月8日（土）

10月8日（土）の9時から11時まで、岩根小体育館において「いわねっ子フェスティバル」が開催されました。約40名の幼稚園児と小学生が参加し、約2時間とても楽しい時間を過ごすことができました。まず、読書ボランティアの皆様による「お話し会」を行いました。



↑ 歌いながらの読み聞かせでした！



↑ ペープサートはじめ、全てが大型のものばかりでした。すごい！



たくさんの皆様がわざわざおいでくださいました。

次に、PTA育成委員会の方々を中心になって、創意と工夫を凝らした遊びを準備してくださり、子どもたちは目を輝かせて様々な遊びにチャレンジしていました。



工作に夢中になって取り組んでいました！



↑ 輪投げで高得点をめざしていました。



↑ 歩くコースができていました。ゴール目指して頑張っていました。
←大きな風船を使って楽しくバレーボール！？



↑ → 最後に代表児童が感想を述べました。楽しい時間を過ごせました。



あっという間の2時間でした。「もうちょっと遊びたいな。」と思った子どももたくさんいたはずですが。読書ボランティアの皆さん、PTA育成委員会の皆さんの企画・準備・運営が本当に素晴らしかったです。また、お忙しいところおいでいただきました公民館長様、岩根幼稚園の先生方、ありがとうございました。